

**Auszug**  
aus dem Protokoll der  
Sitzung des Sozialausschusses  
vom 14.10.2025

**Top 6      Rechenschaftsbericht Seniorenbeirat  
MV/2025/098**

Frau Van Dühren stellt den Rechenschaftsbericht vor.

Die Grünen-Fraktion fragt, ob der Inhalt des Schreibens zu den 80. Geburtstagen mitgeteilt werden könnte und ob dort auch ein Flyer enthalten ist. Der Seniorenbeirat bestätigt, dass auch der eigene Flyer mitgeschickt wird und geht nicht davon aus, dass der Inhalt des Schreibens geheim wäre.

Die CDU-Fraktion erkundigt sich, wie die Finanzierung solcher Geburtstagsschreiben nach dem Verbrauchen der Spendensumme weiter geplant ist. Frau Van Dühren erklärt, dass hierzu noch Überlegungen laufen. Das Thema Spenden bereitet dem Seniorenbeirat Unsicherheiten, weshalb die Verwaltung nochmals prüfen wird, ob Spenden vom Seniorenbeirat angenommen werden dürfen.

Weiter fragt die Grünen-Fraktion, inwieweit die Studie der Fachhochschule Wedel Einfluss auf die Arbeit des Seniorenbeirats genommen hat. Frau Van Dühren berichtet, dass die Studie im Seniorenbeirat analysiert wurde und geprüft wird, welche Punkte umgesetzt werden können. Ein Thema ist beispielsweise eine bildliche Darstellung von Vereinen und ähnlichen Einrichtungen sowie deren Standorte.

Die FDP-Fraktion weist darauf hin, dass im Zuge des Ukraine-Krieges bereits eine vergleichbare Karte entwickelt wurde, die gerne zur Verfügung gestellt wird.

Ein weiteres Thema ist der Newsletter des Seniorenbeirats, der unter folgendem Link abrufbar ist:

<https://www.wedel.de/leben-in-wedel/senioren/der-seniorenbeirat-informiert>

Die SPD-Fraktion weist darauf hin, dass im Zusammenhang mit dem Hitzeschutzplan und den Anträgen des Seniorenbeirats zum Hitzeschutz auf der Internetseite des Kreises Pinneberg genauere Informationen verfügbar sind, die bei der Antragstellung helfen können.

Zudem erkundigt sich die SPD-Fraktion nach dem aktuellen Stand des Austauschs mit Frau Dietrich, der Beauftragten für behinderte Personen. Frau Van Dühren berichtet, dass der Austausch nach der letzten Sitzung des Sozialausschusses begonnen hat und weiter intensiviert wird.

Fraktionsübergreifend wird sich für die Arbeit des Seniorenbeirates bedankt.

Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen.

